

Jelang Nataru, Kodim 0309/Solok Gelar Apel Pasukan Pengamanan

JIS Sumbar - SUMBAR.CUWITAN.COM

Dec 23, 2024 - 15:52



SOLOK KOTA – Menjelang perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Kodim 0309/Solok menggelar Apel Pasukan Pengamanan pada Senin, 23 Desember 2024. Apel yang berlangsung di Lapangan Makodim 0309/Solok, Jalan A. Yani Nomor 1, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat ini bertujuan memastikan kesiapan personel dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat selama periode perayaan.

Apel tersebut dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja, S.I.P., dan diikuti oleh seluruh personel Kodim 0309/Solok, anggota Polres Solok Kota, Satpol PP Kota Solok, dan Dinas Perhubungan Kota Solok.

Dalam sambutannya yang mewakili Danrem 032/Wirabraja, Letkol Sapta menegaskan pentingnya kesiapan aparat dalam mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan, mulai dari tindak intoleran hingga kejahatan jalanan seperti perampokan, pembegalan, dan pencurian.

"Perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) selalu diiringi dengan peningkatan aktivitas masyarakat. Kita harus tetap waspada terhadap ancaman yang dapat mengganggu stabilitas keamanan," ujarnya.

Enam Arahan Penting

Dalam amanat Danrem 032/Wirabraja, disampaikan enam poin utama yang harus diperhatikan oleh seluruh personel pengamanan:

1. Pahami tugas, peran, dan fungsi masing-masing, serta laksanakan dengan totalitas dan ikhlas.
2. Persiapkan diri dan satuan untuk menghadapi tantangan tugas.
3. Jaga komunikasi dan koordinasi untuk keberhasilan tugas.
4. Peka terhadap perkembangan situasi dan adaptif terhadap lingkungan.
5. Libatkan masyarakat untuk menjaga stabilitas keamanan.
6. Perhatikan faktor keamanan dalam bertugas dan tetap semangat.

Fokus Pengamanan

Menurut Letkol Sapta, Kodim 0309/Solok telah menyiapkan personel di tiap jajaran Koramil untuk menjaga titik-titik strategis. Pos pengamanan akan difokuskan pada lokasi yang menjadi pusat kegiatan masyarakat saat Natal dan Tahun Baru.

"Kami siap mengantisipasi ancaman terorisme, radikalisme, sabotase, serta aksi perusakan fasilitas umum. Keamanan masyarakat menjadi prioritas utama," tambahnya.

Kegiatan apel ini juga dihadiri sejumlah pejabat penting, termasuk Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani, S.I.K., Pabung Kab. Solok Mayor Inf P. Simanjorang, Kasat Pol PP Kota Solok, Kadishub Kota Solok, Dansub Denpom 1/4-6 Kapten CPM I Gusti Made, dan pejabat utama Polres Solok Kota.

Melalui apel ini, Kodim 0309/Solok bersama seluruh unsur terkait menunjukkan komitmen untuk menciptakan perayaan Natal dan Tahun Baru yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat.